平成21年度の主な活動

・川淵三郎氏との懇談会

体育指導委員(現スポーツ推進委員)との懇談会【6月25日】参加者40名 体育協会、レクリエーション協会との懇談会【7月23日】参加者54名 スポーツ少年団との懇談会【9月12日】参加者30名

・川淵三郎塾開校式【9月12日】会場:シルクドーム 参加者500人

川淵三郎塾が始まるにあたり、開校式を実施しました。内容は、「夢があるから強くなる」 を演題に川淵氏による基調講演と、市バスケットボール協会に協力のもと、所属の社会人チーム(ブルースターズ・児玉クラブ)により生涯スポーツへの取組として教室が実施されま した。また、川淵三郎氏より川淵杯が授与されました。

・元気アップ本庄 スポレクフェスタ2009【10月11日開催】

会場:本庄総合公園市民球場 参加者3,000人

清々しい秋晴れの下、チーム対抗種目や個人で当日飛入り参加できる種目などいろいろなイベントを実施しました。川淵氏が来場され、子どもたちと一緒に大玉転がしをしました。 また、カバディ日本代表選手による体験教室がありました。

・川淵三郎CUP2009 少年サッカー大会【11月28日・29日】

会場:神川町営サッカー場 参加者:400人

本庄市児玉郡内13チームと深谷市3チームの招待チームによりサッカー大会を実施しました。2日間の熱戦がくりひろげられ、優勝は招待チームの常盤サッカースポーツ少年団となりました。2日間の大会後、城彰二選手・安永聡太郎選手・中西永輔選手・福西崇史選手の元日本代表4名による子どもたちへのサッカー指導をしていただきました。

・スポーツ公開講座

これまでのスポーツ関係者を対象にした懇談会や意見交換の取組を、広く市民の皆さんに参加していただく事を目的に開催しました。大学の講義形式をとり、受講生には、宿題やレポートの提出をお願いしました。

講師:早稲田大学特命教授 川淵三郎氏、早稲田大学スポーツ科学学術院教授 間野義之先生会場:早稲田リサーチパークコミュニケーションセンター

- ・第1回『もっとスポーツを!』【12月11日】参加者80人
- ・第2回『行きたくなる場所づくり』【1月22日】参加者80人

・その他の講座

- ・スポーツ公開講座【3月14日】
- ・健康教室【3月28日】 クロスカントリー大会と同時開催